

**ARQUITECTURA**

## El premio FAD a un edificio de viviendas sociales

EFE

Barcelona

Un edificio de viviendas sociales para jóvenes de Barcelona obra de los arquitectos Emiliano López y Mónica Rivera ha obtenido esta noche el gran Premio FAD de Arquitectura.

Situado en el número 33-35 de la calle Sant Adrià, se trata de un proyecto de 27 viviendas para jóvenes resultado de un concurso organizado en 2003 por la Generalitat y el Colegio de Arquitectos de Cataluña para arquitectos menores de 40 años.

Las viviendas, para una o dos personas, tienen 40 metros cuadrados y se ubican en un solar trapezoidal, en el barrio barcelonés de Sant Andreu.

Según explican los propios ganadores, "nuestra aproximación al proyecto fue comenzar desde dentro hacia afuera, prestando especial atención a las cualidades espaciales del interior, un aspecto al que creemos que no se le presta la atención suficiente en vivienda social, hoy en día".

El jurado ha argumentado que la propuesta de los dos jóvenes arquitectos "dignifica" la propuesta de vivienda pública "desde la contención del volumen -que refuerza la escena urbana-, el revestimiento de la fachada, la sencillez constructiva, el cuidado y la precisión en los detalles, la estandarización de elementos principales y el aporte de confort y durabilidad al edificio".

Los espacios de vida, continúa el jurado, quedan protegidos y también ampliados por otros espacios intermedios, que enriquecen los usos disponibles.

En la fachada a la calle se dispone una galería con doble cerramiento que la une a la vivienda o la aísla, a voluntad, y le aporta aislamiento térmico y acústico. En el interior de la manzana, una amplia plataforma de acceso hace posibles espacios de un grado de privacidad opcional, y de relación variable con los interiores de la vivienda.

Los ganadores del FAD de Arquitectura son además autores del Hotel Aire de Bardenas, en Tudela (Navarra), un edificio por el que ya fueron finalistas del FAD y de los premios Saloni, y que fue galardonado con el premio al Diseño de la Cámara de Comercio de Navarra.

En las deliberaciones del jurado, han derrotado propuestas más mediáticas, como el Centro Tecnológico de La Rioja (Alejandro Zaera-Polo), la nueva sede de Gas Natural (Miralles-Tagliabue), el edificio intermodal del aeropuerto de Barcelona, o el edificio de la Copa América en Valencia (David Chipperfield y Fermín Vázquez).